

Journal de la Côte (Nyon)

Alain Glayre

Septembre 1998

« (...) Dans la toute nouvelle cave du domaine, inaugurée en 1993, le maître des lieux s'attache à restituer à chaque cru la personnalité de sa terre nourricière et l'origine de son appellation. (...) Il faut bien se rendre à l'évidence : à la porte de l'automne, tout, ou presque, a déjà été vendu. Mais l'amateur de chasselas ne repartira pas le gosier plein de regrets : le Féchy La Colombe, carte de visite du domaine, est toujours en vente, ainsi que celui des Bayels, issu de l'un des meilleurs coteaux de l'appellation.

La Colombe est un chasselas classique, charmeur et facilement accessible. Le Bayel, assis sur un fond d'alluvions grossières et de molasse, possède un bouquet complexe et une forte structure qui demande un peu de patience avant d'en découvrir la race et l'équilibre. Signalons également un chasselas de Mont-sur-Rolle, le Petit-Clos, au terroir marqué par l'argile et à l'évolution plutôt lente.

Raymond Paccot signe aussi de magnifiques vins rouges, à l'image de cette Colombe Rouge aux reflets violacés et à la bouche éclatante de petits fruits rouges. Savant assemblage de gamay, gamaret et garanoir, il escortera à merveille les plats rustiques de l'automne, charcuterie et champignons. (...) »